

WK
19.02.
2020

BETRIEBSSPORTGEMEINSCHAFT DES JAHRES

Angebot mit Sternchen

VON FRANK BÜTER

Wintersport. Bowling. Kanu. Dazu Golf. Schach. Fitness und Gymnastik. Oder Skat. Die Sportgemeinschaft Stern Bremen hat als Mitglied des Landesbetriebssportverbandes einiges zu bieten. In 28 verschiedenen Sparten haben die Angestellten Gelegenheit, sich neben der Arbeit sportlich zu betätigen. Auch E-Sports gehört inzwischen zum Angebot des Mercedes-Benz-Werks Bremen, darüber hinaus gibt es standortübergreifend sogar die Möglichkeit, sich an Drohnen-Rennen zu beteiligen.

„Am Puls der Zeit bleiben, neue Angebote schaffen und traditionellen und digitalen Sport verbinden“, so wirbt die SG Stern für ihre bunte Palette sportlicher und sozialer Aktivitäten wie etwa die Ausrichtung von

Sommerferiencamps für Kinder im Alter von sieben bis 13 Jahren. Exakt 1957 Mitglieder (Stand 31. Dezember 2019) sind für einen Jahresbeitrag von 60 Euro (ermäßigt 30 Euro) in dieser Bremer Sportgemeinschaft aktiv, die Zahl ist allein in den vergangenen zehn Jahren um beachtliche 40 Prozent gestiegen. 65 Ehrenamtliche kümmern sich derzeit um den Sportbetrieb; das Angebot gibt es schon seit 41 Jahren.

Das olympische Motto steht dabei zumeist im Vordergrund, doch es gibt auch die Chance, sich leistungsmäßig mit anderen Betriebssportlern zu vergleichen. Etwa bei den European Company Sports Games 2019 in Salzburg, an denen auch Sportlerinnen und Sportler aus Bremen teilgenommen haben. Für ihr Engagement erhält die SG Stern den Sonderpreis der Handelskammer Bremen.